



Erwachsenenbildung

## Mal-Lust

Teilnehmende der Malkurse aus den Gemeinden  
stellen aus



**STEIN EGERTA**

## Mal-Lust

*Teilnehmende der Malkurse aus den Gemeinden stellen sich vor*

Das Foyer des Hauses Stein Egerta hat schon vielerlei und sehr unterschiedliche Ausstellungen beherbergt, um damit im Haus ein- und ausgehenden Personen zum Betrachten und Verweilen einzuladen.

Diese Ausstellung aber ist eine ganz besondere. Zum ersten Mal wird durch sie ein kleiner Einblick in die Vielfalt der Malkurse in den Gemeinden geboten und einige der Teilnehmenden haben erstmals die Gelegenheit, sich und ihre Arbeiten einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen.

Es ist keine durchgehende Thematik, die sich den Betrachtenden bietet, sondern eine imponierende Vielfalt von Konkretem und Abstraktem, von Farben und Stimmungen, die aber immer die Freude der Kunstschaffenden an ihren Arbeiten widerspiegelt.

Ausgestellt sind Akte, die nach verschiedenen Modellen entstanden sind, neben einem Kinderportrait, sowie konkrete Komplexe und ineinanderfließende Farbgebungen, mit einer Fata Morgana vergleichbar, oder auch die Verbindung von Malerei und Collage mit kubistischem Anklang.

Einen Nachteil allerdings hat unser Foyer, es bietet nicht genügend Platz für alle Arbeiten. So endet die augenblickliche Ausstellung Ende Februar, um dann für weitere sechs Wochen, bis zu den Osterferien, neuen Exponaten Platz zu schaffen.

## EINLADUNG zur Vernissage

Wann	Dienstag, 12. Januar 2010, 19.00 Uhr
Wo	Seminarzentrum Stein Egerta in Schaan
Begrüssung	Charlotte Ender, Studienleiterin
Vernissagerede	Josef Biedermann, Präsident des Verwaltungsrates der Erwachsenenbildung Stein Egerta
Anschliessend	Apéro